

## Medienmitteilung

### Silvesterapéro der SVP Uri



*Bild: Interessierte Mitglieder bei der Besichtigung des Rettungsdienstes Furkatunnel*

Am 29. Dezember versammelten sich rund 30 Mitglieder der SVP Uri in Realp zum traditionellen Silvesterapéro. Auf dem Programm stand die Besichtigung des Rettungsdienst Furkatunnel in zwei Gruppen, wobei Stefan Holzer (Leiter Tunnelrettung) über die anstehende Sanierung des Furka Basis Tunnel informierte und Bernard Mattli (Kommandant Tunnelrettung URI) die Lösch - und Rettungswagen der Tunnelrettung erklärte. Roland Tatz, Präsident der SVP Ursern-Göschenen wie auch Pascal Blöchliger, Präsident der SVP Uri, dankten den Anwesenden und machten auf die Wichtigkeit einer funktionierenden Ortspartei in der Region aufmerksam. Sie ist das regionale Bindeglied, das sich für ein wirtschaftsfreundliches Umfeld zugunsten des heimischen Gewerbes und des Tourismus einsetzt und ihre Mitglieder für ein politisches Engagement in Gemeindebehörden motivieren kann.